

Expresidente Rafael Correa presagia un sistema político alternativo al actual



México, 6 nov (RHC) El expresidente de Ecuador, Rafael Correa, pronosticó que viene un sistema político alternativo al actual, en una entrevista que publica hoy el diario La Jornada.

El hombre que lideró la Revolución Ciudadana en Ecuador, traicionada por el actual presidente Lenín Moreno, estima que tenemos dos siglos con un sistema fracasado. Lo que hemos visto a principios de este siglo es que por fin, realmente, viene un sistema alternativo.

¿Por qué me persiguen a mí, a (Luiz Inacio) Lula da Silva, a Cristina (Fernández), a Evo (Morales)?, se preguntó. A mí, que porque era autoritario. ¿Lula era autoritario? Nos persiguen porque somos sus enemigos de clase, porque realmente, con nuestros gobiernos, perdieron el poder. Porque realmente se empezó a construir un sistema alternativo que por fin nos saque del subdesarrollo.

Para nosotros, agregó, la integración es una cuestión de supervivencia. Tal vez no para la economía mexicana, pero para economías pequeñas como Ecuador, Bolivia o Colombia es cuestión de enfrentar esta globalización neoliberal que no quiere hacer una sociedad planetaria sino un mercado planetario.

'Imagínense ir a Washington como un bloque ¿el mundo del futuro será un mundo de bloques? a discutir nuestros problemas con Norteamérica. El integracionismo ya no es un sueño sino un asunto de sobrevivencia', aseguró.

Consideró entre las dificultades para lograrlo nuestra incapacidad de organización y planificación, algo que tenemos que aprender si queremos salir del subdesarrollo, porque gran parte de este es acción colectiva.

Respecto al presidente Lenín Moreno, reveló que incluso antes de asumir la presidencia este había comenzado los contactos con enemigos de la Revolución Ciudadana. Y una vez en la silla presidencial comenzó su tarea de descorreizar a Ecuador.

Denunció que les robaron el movimiento Alianza País, y no los van a dejar inscribir un movimiento político, lo cual impedirán con cualquier pretexto. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206842-expresidente-rafael-correa-presagia-un-sistema-politico-alternativo-al-actual>



Radio Habana Cuba